

# KWRI

## Kolaborasi Koramil Bambalamotu Kodim 1427/Pasangkayu, Pemdes Pangiang, dan Warga dalam Karya Bakti

M Ali Akbar - [SULBAR.KWRI.OR.ID](http://SULBAR.KWRI.OR.ID)

Sep 4, 2024 - 12:00



Pasangkayu, – Sebuah kolaborasi sinergis antara Koramil 02/Bambalamotu,

Pemerintah Desa Polewali, dan warga Dusun Kayumaloo, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu, terwujud melalui kegiatan Karya Bhakti lintas sektoral yang berlangsung pada hari ini. Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Danramil 1427-02/Bambalamotu, Letda Inf. Bahar Talatta, dan melibatkan anggota Babinsa, Kepala Desa Polewali Mujais, Ketua BPD Desa Polewali Agusriadi, Ketua Pengelola Wisata Pantai Koa-Koa Irham, serta tokoh masyarakat setempat.

Rabu (4/09/2024)

Dalam sambutannya, Letda Inf. Bahar Talatta menyampaikan apresiasi yang mendalam kepada seluruh pihak yang terlibat, khususnya kepada Pemerintah Desa Pangiang dan warga Dusun Kayumaloo. "Partisipasi aktif dalam kegiatan gotong royong ini adalah bukti nyata dari semangat kebersamaan dan kepedulian kita terhadap lingkungan. Ini merupakan langkah penting dalam menjaga dan meningkatkan kebersihan desa kita, sehingga tercipta lingkungan yang sehat dan nyaman untuk dihuni," ujar Letda Bahar Talatta.

Karya Bhakti yang dilakukan berupa pembersihan parit secara gotong royong ini, tidak hanya sekadar membersihkan lingkungan, tetapi juga mempererat tali persaudaraan antarwarga dan instansi terkait. Letda Bahar Talatta juga menekankan pentingnya menjaga semangat gotong royong yang menjadi salah satu budaya luhur bangsa. "Budaya gotong royong harus terus kita lestarikan bersama. Ini adalah salah satu nilai dasar yang membentuk identitas bangsa kita, dan harus diterapkan dalam kehidupan sehari-hari demi kesejahteraan bersama," tambahnya.

Kepala Desa Polewali, Mujais, turut mengungkapkan rasa terima kasihnya atas dukungan Koramil 02/Bambalamotu dalam kegiatan ini. Menurutnya, sinergi antara TNI, pemerintah desa, dan masyarakat sangat penting dalam upaya membangun desa yang lebih baik. "Kami sangat berterima kasih kepada TNI yang selalu hadir dan mendukung setiap kegiatan masyarakat. Semoga kolaborasi ini terus berlanjut untuk kesejahteraan bersama," ujar Mujais.

Kegiatan ini diakhiri dengan himbauan dari Danramil 02/Bambalamotu agar masyarakat tetap menjaga kebersihan lingkungan secara rutin. "Penting bagi kita semua untuk selalu menjaga kebersihan, karena hal ini dapat mencegah munculnya masalah kesehatan yang dapat mengganggu kenyamanan kita bersama," tutup Letda Bahar Talatta.

Karya Bhakti lintas sektoral di Dusun Kayumaloo ini merupakan salah satu contoh nyata bagaimana sinergi antara TNI, pemerintah desa, dan masyarakat dapat membawa dampak positif bagi lingkungan sekitar. Semangat kebersamaan dan gotong royong yang terjalin diharapkan menjadi inspirasi bagi desa-desa lain dalam menjaga kebersihan dan kenyamanan lingkungan masing-masing.